

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711005 - DINDA ALSAYLA

STATION	FEEDBACK
IBADAH	sebaiknya memperkenalkan diri dulu. sebelum talqin.
IPM 1	cara melakukan GCS salah, cuma dipanggil2 tidak respon, langsung dinilai E1V1M1, tanpa dilanjutkan dg pemberian rangsang nyeri. dilakukan RJP dgn pemberian nafas buatan. bbrp kali tidak ET masuk lambung. kesulitan menampilkan trakea. cara menarik laringoskop kasar, tidak hati2, bisa mencederai pasien
IPM 2	"belum menanyakan RPK, pemeriksaan penunjang kurang tepat (disebutkan darah rutin dan foto polos abdomen), DD kurang tepat (disebutkan ileus paralitik dan ulkus peptik), komunikasi kurang (tidak menginfokan ke pasien sebelum melakukan pemeriksaan penunjang)
IPM 3	ax sudah cukup lengkap, PF pemeriksaan sensibilitas dan kekuatan otot belum dilakukan, Px penunjang kurang darah rutin, dx kurang tepat, edukasi tentang penyakitnya dan dirujuk/tidak belum dilakukan, Dx belum tepat, sesuaikan dengan keluhan utama, edukasi: perlu rujuk dokter saraf
IPM 4	dx diare ec rotavirus dg dehidrasi berat ini salah ya, sudah syok blm pasiennya?, jangan lupa primary survey dulu dan penanganan sesuai hasilnya, pilihan transfusi set tidak tepat, cara membuang udara dg mengalirkan pada posisi ujung infus set tertutup dan mengalir sampai keluar tutup juga tidak tepat(sterilitas kurang terjaga), sebaiknya tutup dibuka, setelah selesai dialirkan ditutup lagi. terapi cairannya sesuai utk kebutuhan syok ya bukan dehidrasi, cara memasang infus masih kurang hati2 ya jangan kasar,
IPM 5	tidak meraba nadi bagian distal, tidak meminta fot posisi lateral, banyak yang hampir lupa, belum membersihkan luka lecet, jangan lupa bilang mau dirujuk ke RS (dr.SpOT)
IPM 6	alloanamnesis sudah cukup baik, stressor dan lingkungan sosial tergal dg baik. riwayat perjalanan penyakit tergal dg baik. px psikiatri cukup baik, namun ada beberapa yg belum di periksa/disebutkan seperti sikap, tingkah laku, bentuk pikir, isi pikir, afek, perhatian, dll. Dx sudah benar, Tx anda beri antipsikotik saja ya? yg mood stabilizer belum dikasih
IPM 7	masang tensi yang rapi ya Dinda, nanti hasilnya akan berbeda kalau tidak rapi, dan jangan lupa dikunci, kalau tidak dikunci tidak bisa diukur. dx dan dd salah. tidak melakukan pemeriksaan penunjang (baca soal baik2 ya Dinda). karena diagnosis salah jadi edukasi juga tidak tepat. terus ingat belum penunjang, diralat :) diulang... diagnosis jadi benar, edukasi tidak mengarahkan untuk dirujuk.. tetapi penunjang hanya melakukan 1 (pemeriksaan serologis). nulis resep tidak menulis nama dokter dan tanggal penulisan resep.
IPM 8	Peserta masih kurang dalam melakukan pemeriksaan fisik (belum mengukur lingkar perut dan pemeriksaan sensibilitas, tb dan bb), belum lengkap menyebutkan pemeriksaan penunjang dan masih salah interpretasi salah satunya, salah menyebutkan diagnosis, dan isi edukasi blm menyarankan rujukan ke spesialis penyakit dalam utk pelacakan anemianya.